

<https://info.nodo50.org/Bestial-carga-de-los-Mossos-d.html>



[Video] Bestial carga de los Mossos d'Esquadra en Barcelona

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Jueves 19 de marzo de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Vídeo de la salvaje carga policial efectuada por los Mossos d'Esquadra contra estudiantes en Barcelona en el día de ayer. Sobran los comentarios: Esta es su democracia!!

:: Comunicado del movimiento asambleario Anti-Bolonia madrileño: *"Las amenazas y agresiones promulgadas por las organizaciones fascistas ya son más que habituales y conocidas, pero no son las únicas. Las instituciones académicas y gubernamentales también han expresado su descontento a través de los únicos métodos efectivos que funcionan cuando faltan argumentos: la utilización del poder violentamente y en forma de represión."*

:: "Leña a estos amables ciudadanos con infinitos derechos y cero obligaciones." piden policia en [su foro](#)

:: "La pregunta es clara: ¿cómo responder a semejante agresión fascista de los Mossos? Para ello creo que pueden ser interesantes las experiencias de las universidades griegas. En Grecia, las protestas han conseguido que el EEES no se implante. Los métodos que han seguido los compañeros griegos son, fundamentalmente, la acción directa." **Sobre la necesidad de prenderle fuego a Bolonia**

Repressió policial a estudiants sense precedents. 20 detinguts més a la concentració de les 20 h

La concentració de protesta a les 20 hores que ha començat a la Plaça Universitat de Barcelona i que s'ha organitzat ràpidament per manifestar-se contra la repressió que han tingut els estudiants univèrstaris justament al matí per part de les forces autonòmiques, ha viscut noves accions de repressió i violència per part dels antidisturbis. Han estat detingudes més de 20 persones i desenes de ferits. El dia 18 de març el poble català ha viscut dues repressions consecutives. I quantes més?, o-n està la democràcia?

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH270/m-a89fb.jpg>

Más información: [Kaosenlared](#)

Fuente del [video](#)

Comunicado del movimiento asambleario Anti-Bolonia madrileño

El movimiento estudiantil a favor de la paralización de la implantación del Espacio Europeo de Educación Superior (Proceso de Bolonia) aumenta día a día de forma cuantitativa y cualitativa. En las últimas semanas se está evidenciando que la fuerza que va adquiriendo este movimiento empieza a molestar de manera efectiva a ciertos sectores ideológicos, políticos y sociales y sus intereses. Debido a ésto podemos apreciar una escalada importante en las medidas y formas de represión hacia aquellos y aquellas estudiantes que al fin y al cabo defienden una

universidad universal, libre y que sea capaz de cumplir su función social desinteresada y el aporte eficaz de conocimiento a la misma. Estos argumentos parecen chocar de forma cada vez más radical con los intereses de estos sectores.

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L199xH275/barna-2-1ea2a-a4595.jpg>

Recopilando un poco de contexto, podemos ver detallados hechos que lo constatan. La gota que quizás empezó a colmar el vaso sucedió el pasado Viernes día 3 de Marzo cuando a nuestra compañera del movimiento estudiantil Sara, la empezaron a increpar un grupo de neonazis en los alrededores de Moncloa por pegar carteles anunciando la manifestación y huelga del día 12. Tiempo más tarde aparecía un grupo más grande y, utilizando puños americanos propiciaron una paliza a la joven.

Las amenazas y agresiones promulgadas por las organizaciones fascistas ya son más que habituales y conocidas, pero no son las únicas. Las instituciones académicas y gubernamentales también han expresado su descontento a través de los únicos métodos efectivos que funcionan cuando faltan argumentos: la utilización del poder violentamente y en forma de represión.

Aparte de la retirada masiva de los carteles y sólo los carteles que proceden de las asambleas contra Bolonia el día 12, con la huelga y la manifestación, los conflictos de intereses alcanzaron el máximo de nivel de contradicción. El legítimo y pacífico toma las calles por parte de miles de estudiantes después de la manifestación desembocó en cargas policiales que hirieron físicamente a multitud de participantes e identificaciones cuyas consecuencias aún están por avistar. Además la acción culminó con las detenciones de una compañera y dos compañeros.

Haciendo incapié en el aspecto interno de la propia universidad y sus organismos propios de represión podemos destacar los altercados ocurridos en la facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense de Madrid y la amenaza y agresión por parte del jefe de seguridad a una compañera durante los piquetes de Filosofía y Filología de la misma universidad.

En el fondo, esta lista que podría ser interminable, no refleja más que la impotencia y la desesperación de aquellos que empiezan a ver la lucha contra Bolonia como una amenaza efectiva. Ante todo esto, no cabe pensar en el miedo, o les habrá merecido la pena. Esta señal de imposición es buen termómetro para la valoración positiva acerca de la progresión que va experimentando el movimiento. Cada día somos más fuertes, más numerosos y cada vez más la evidencia muestra y legitima la razón que nos abandera. No podemos dejar pasar estas acciones por parte del poder y aquellos a quienes éste ampara. Nuestra fuerza también ha de hacerse notar. Recordemos siempre que estos sucesos no son hechos aislados, sino que acompañan a una ya emprendida campaña de intento de desmantelación de las movilizaciones ya no sólo contra Bolonia, si no de todo lo que vaya en contra de las lógicas económicas y sociales del Gobierno y los empresarios. Por más que se empeñen, la lucha continúa y se incrementa a marchas forzadas.

¡¡¡NINGUNA AGRESIÓN SIN RESPUESTA!!!

Asambleas de Estudiantes de Madrid

La prensa comercial reconoce la brutalidad policial

"Los Mossos, en tensión por los sucesos de la mañana y superados por los acontecimientos, no lograban reagrupar sus fuerzas y se veían obligados a dar caza a los protestantes en pequeños grupos. Un caso ilustra el nerviosismo:

un anciano que esperaba a ser atendido por una ambulancia lanzó un insulto contra los antidisturbios que iban en una furgoneta. Éstos dieron marcha atrás, abandonaron el vehículo a toda prisa y agredieron con las porras al hombre.

No fue el único exceso de la noche. Una familia de inmigrantes (padre, madre y tres niños pequeños) se encontraban cerca del lugar de los hechos y fueron golpeados por la policía por pedirles que dejaran de golpear a un estudiante. Hubo 56 heridos: 32 agentes y 24 manifestantes. Según los Mossos, sólo se detuvo a una persona."

:: [El Pais](#), 19/03/2009

En foros policiales en Internet se felicitan por las agresiones a los manifestantes

Algunas perlas extraídas del Foro de la Policía:

- *"Y hoy mismo a las 20:00 horas hay convocada otra manifestación en la misma Plaza Universidad, esta mañana se manifestaron unos 900 estudiantes, esta tarde puede liarse gorda, un saludo y compañeros de la BRIMO, a por ellos!!!!!"*
- *"Leña a estos amables ciudadanos con infinitos derechos y cero obligaciones."*
- *"yo estudiantes veo pocos, perroflautas muchos."*
- *" Vaya viaje de palos que dan los compis :shock: La imagen del lapiz manipuladora total... Enhorabuena a los mossos."*

:: Fuente: [Foro Policía](#)

https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L275xH203/Enfrentamientos_jovenes_policia_Atenas-37f66-c8177.jpg

Atenas, diciembre 2008

Sobre la necesidad de prenderle fuego a Bolonia

Los recientes acontecimientos de hoy en Barcelona contra el movimiento estudiantil revelan que éste ha de pasar a un nuevo nivel de lucha en el que la agresión fascista de los Mossos no quede sin respuesta.

Los acontecimientos de hoy revelan un salto cualitativo en la respuesta de la UB a las protestas por la implantación del EEES. La respuesta de la policía que, en un primer momento ha sido llamada por el rector de la Universidad, era algo con lo que se debía contar. El que el movimiento no haya contado con ello demuestra una serie de miopías políticas que, más allá de las discusiones teóricas, pueden hacer cambiar la estrategia de lo que se puede hacer a partir de ahora.

Tras los sucesos de la mañana, las nuevas cargas de los Mossos por la tarde, que han llegado a agredir a un niño de 10 años, confirman el modo en el que, desde el principio, teníamos que contar como la respuesta paradigmática que, tarde o temprano, tenía que llegar.

La pregunta es clara: ¿cómo responder a semejante agresión fascista de los Mossos? Para ello creo que pueden

ser interesantes las experiencias de las universidades griegas. En Grecia, las protestas han conseguido que el EEES no se implante. Los métodos que han seguido los compañeros griegos son, fundamentalmente, la acción directa.

https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L275xH241/greece-anarchists_take_over_university_in_solidarity_to_the_prisoners_of_may_6_1_-f5b91-1ee13.jpg **La universidad griega okupada por los estudiantes**

Y esto entronca con una de las miopías del movimiento contra Bolonia. Ya no se puede pedir más diálogo. Ya no se puede pedir más debate con respecto a las formas en que podemos suavizar la obligada implantación del EEES. La agresión de los cerdos que ha tenido lugar hoy demuestra que ningún diálogo es posible, que ningún debate es necesario con las autoridades académicas, puesto que son éstas las que se han valido de la violencia para atacar a los compañeros.

Ya no se puede pedir comprensión. Lo que hay que hacer ahora es pasar a la acción. Sólo como propuesta, creo que se debería pensar no en la huelga puntual de un día, sino en la huelga indefinida de todos los ámbitos de la Universidad. La legitimidad hace tiempo que está en nuestro lado, por lo que sólo la unidad de los que estamos contra el EEES puede hacer llevar que las instituciones universitarias se den por vencidas.

Mientras tanto, que Bolonia arda en el infierno

::Fuente: [Klinamen](#)